

Denuncian basura en un sector dispuesto para ensayos y actividades

Según confirmó el municipio el lugar lo utilizan comparsas y agrupaciones organizadas. El hecho lo expuso la ONG AUPM.

Redacción
 corstanza.vergara@estrellaarica.cl

Entre plástico, vidrio, y restos de comida amaneció la explanada aledaña al Bar Restaurant Polyvan el pasado fin de semana. Los restos de basura al pie del Morro, evidencian poca empatía con el ecosistema. Así lo expuso la ONG Arica Unidos Por El Amor Al Mar (AUPM), quienes en un video de larga duración retratan como personas después de eventos, ensayos y actividades, dejan el lugar totalmente repleto de residuos que terminan finalmente en el mar.

Del uso del sector, la Municipalidad de Arica señaló que los permisos para utilizarlo son otorgados principalmente a organizaciones y agrupaciones sociales, culturales, deportivas o comunitarias. "La mayoría de las personas que acceden a estos espacios son parte de comparsas, bloques u otras agrupaciones organizadas. En muchos casos, esto puede generar problemas de desorden o mal uso de los espacios, como ruidos mo-



ASÍ QUEDÓ LA EXPLANADA POSTERIOR A LA ACTIVIDAD.

lestos, daños a la infraestructura pública o alteraciones del orden público", sostuvieron.

Por otro lado, las actividades que puedan desarrollarse son "Con fines específicos como actividades recreativas, eventos culturales, manifestaciones artísticas, celebraciones, y

otros eventos de carácter público o comunitario", según recaló el municipio.

BASURA

Patricio Ortiz de la ONG AUPM, quien se ha encargado de impulsar operativos de limpieza en distintos sectores, y particular-



RESTOS QUE LLEGAN AL MARY LIMPIA CONSTANTEMENTE LA ONG AUPM.

mente, en el borde costero, expuso cómo influye la suciedad en la fauna. "La basura afecta gravemente a la biodiversidad, animales marinos y aves confunden plásticos con alimentos, se enredan en desechos o ingieren materiales que terminan en sus estómagos, provocando su

muerte. Cada vez que vemos basura en la playa, sentimos impotencia".

Ortiz agregó que: "No se trata de cargar la mano a las agrupaciones, hay que asumir una responsabilidad compartida. Creemos fundamental trabajar de forma colaborativa en un plan integral de pro-

tección de las costas. Abordar la raíz del problema".

ORDENANZA MUNICIPAL
 De las acciones concretas, el municipio declaró que cuenta con equipos de fiscalización que supervisan y controlan el uso adecuado de los espacios públicos.

Al respecto, recalcaron que: "La Ordenanza Municipal en cuestión regula el uso de los espacios públicos en Arica, asegurando que se realicen de manera ordenada, respetuosa y segura para toda la comunidad. Esta normativa puede incluir reglas específicas sobre los tipos de actividades permitidas, los horarios de uso, la responsabilidad de quienes organizan eventos, y las sanciones por incumplimiento".

Como una acción para garantizar que Arica no despierte bajo un montón de basura, la gestión se reunió con dirigentes de fraternidades folclóricas y establecieron puntos para mejorar los espacios de los ensayos. Dicho trabajo colaborativo, tiene la finalidad de mantener limpio y respetar las ordenanzas. ☺